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２
月
24
日
開
会
の
議
会
は
３
月
２６
日
に
閉
会
。 

一
般
会
計
予
算
の
予
算
特
別
委
員
会
で
は
、
安
井
・ 

小
西
議
員
が
、
土
地
取
得
事
業
予
算
は
小
西
議
員
が
、

国
保
・
介
護
・
後
期
医
療
や
、
病
院
・
診
療
所
予
算

な
ど
で
は
山
岡
議
員
が
、
上
下
水
道
予
算
な
ど
で
は

安
井
議
員
が
そ
れ
ぞ
れ
市
民
目
線
で
予
算
を
チ
ェ
ッ

ク
し
ま
し
た
。 

 

最
終
日
の
本
会
議
で
、
新
年
度
の
一
般
会
計
予
算

は
安
井
議
員
が
、
国
保
・
介
護
・
後
期
高
齢
者
医
療
予

算
は
山
岡
議
員
が
、
い
じ
め
防
止
条
例
案
は
小
西
議

員
が
反
対
討
論
を
行
い
ま
し
た
。
ま
た
、
提
案
し
た
６

本
の
意
見
書
に
各
賛
成
討
論
を
行
い
ま
し
た
。 

高齢者・障がい者の 

コミバス無料乗車券 
4 月より 80 歳以上の高齢者と障

がい者の方はコミバスが無料にな

ります。市内の約 6900 人の 80 歳

以上の高齢者と障がい者約 3800 人

が対象で、外出支援、健康促進が目

的で日野町についで 2 例目とのこ

と。 

予算として 1000 万円が計上され

ていますが回数制限はありません。

利用者が増えれば補正予算で対応

するとのこと。 

これまで日本共産党議員団は「70

歳以上と障がい者の無料化」を求め

てきましたが、その一歩が実現した

ことになります。今回はコミバスだ

けで、信楽と他の町とはコミバスで

は結ばれていませんので、信楽高原

鐵道の無料乗車の実現が必要です。

これが実現すると信楽高原鐵道の

利用促進と市内全域に行き来する

ことができ、市内の活性化にもつな

がります。 

コミバス一日フリー乗車券 

 コミバスが、一日で大人 500円、

小人 250 円で何度でも利用できる

ことになりました。これは 10 日の

山岡議員の質問への答弁で明らか

になったもので、これまでの乗り継

ぎ券より便利で金額もお得になり

ました。 

人権・同和予算が昨年より

6400万円減額 
今日まで日本共産党議員団は、差

別をなくすためにも人権・同和予算

の特別扱いの見直しを求めてきま

した。新年度では見直し後、人権・

同和関係予算は昨年度より 6400 万

円減額の 3 億 3300 万円です。 

予算科目で従来の「同和対策一般

経費」が「人権対策一般経費」に統

合され、同和対策に特化されなくな

りました。これは大きな前進です。 

具体的には、地域総合センター長

の嘱託化や甲賀・湖南人権センター

へ職員派遣の変更などで負担金補

助金・交付金の 640 万円の減額、一

部運動団体の機関紙などの新聞や

雑誌予算が 63 万 5 千円から 9 万 1

千円に減額されましたが、更なる見

直しが必要です。 

ちからを合わせさらに実現を 

この他にも、新たに２歳半健診の

実施、住宅リフォーム助成の補助対

象を子育て世帯や高齢世帯の利用

促進重視に変更して 5380 万円計上

されています。 

 県所有地約 4924㎡を 3億 350万

円で購入。土地開発基金での先行取

得のため議会の議決は不要です。 

取得理由は「福祉教育等公共公益

的施設建設用地として活用」で現在具体的計画はなく、売却も有り

とのこと。甲賀警察署が現県事務所前に移転するのは平成 29 年の秋

予定です。「なんで無償なのか」、こんなこと市民に理解されるでし

ょうか。市民が納得できる対応が求められます。 

旧甲賀病院の跡地に 

医療・保健・福祉施設の建設を 

要望署名にご協力を！ 
 

甲賀病院が移転して 1年。３月議会では、

「跡地利用の今後は白紙」との答弁です。 

いま「旧甲賀病院の跡地利用を考える会」に

よって市長への要望署名運動が取り組まれて

います。 

市民からは、「ぜひ特養ホーム、デイサー

ビスを」、「子育て、障がい者の憩いの場に」

など多くの願いが寄せられています。 

署名のご協力をお願いします。 


